



Exhorta a pensar en la unidad del movimiento

# Mier llama a diputados guindas a prevenir conflictos internos

**PUEDA** perjudicar al candidato a la Presidencia, advierte; legisladores de Morena dividieron opiniones luego de que un grupo se adjudicó la colocación de espectaculares

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**A**nte la división que se generó en la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, entre quienes se adjudicaron los espectaculares a favor de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y quienes condenaron la colocación de los anuncios, el coordinador Ignacio Mier pidió serenidad y no entrar en disputas internas.

Luego de que este martes varios legisladores se declararon responsables de haber pagado para instalar los anuncios referentes a Claudia Sheinbaum, el líder morenista pidió a sus compañeros diputados que piensen en la unidad de su partido.

"Yo les hago una invitación a mis queridas compañeras y compañeros para que se serenen, nos pongamos todos una bolsa de hielo en la cabeza, que pensemos en la unidad de nuestro movimiento, de nuestro partido", dijo.

Incluso, advirtió que algunos actos podrían perjudicar a quienes aspiran a la candidatura de Morena para buscar la Presidencia de la República en el 2024, como la mandataria capitalina, y con ello, también intervenir en la continuidad de la Cuarta Transformación.

"Hay cosas que en nada benefician a quien tiene la legítima aspiración de participar en algo que es sustantivo para no-

sotros, que es la continuidad de la Cuarta Transformación. Nos une a todos la continuidad de un proyecto transformador; entonces, derivado de eso, la política es emociones, pasión; a veces la emoción gana más que la razón y lleva a este tipo de expresiones que, repito, yo conozco a mis compañeros, sé cómo actúan y cómo se desempeñan. Conozco el temperamento de ellos, pero yo sé que ellos van a serenarse", dijo.

Mencionó que su obligación como coordinador de la bancada es mantener la estabilidad y la unidad del grupo.

Agregó que el llamado no implica que los diputados desistan de hacer reuniones en sus distritos electorales, sino que es a no violentar la ley y no entrar en disputas internas en este momento, porque "el próximo año se va a incrementar la temperatura".

Leonel Godoy, también diputado morenista, dijo que la acción de los legisladores derivó de una resolución del Instituto Nacional Electoral (INE), que anteriormente pidió a Sheinbaum Pardo deslindarse de este tipo de propaganda.

"Fue una respuesta a una resolución del INE, pidiéndole a la Jefa de Gobierno, además, quiero subrayarlo, de manera grosera, le mandaron el cómo declarar, el machote, deslindándose. Simplemente se acató y salieron unas diputadas y diputados a decir que ellos fueron los que contrataron estos espectaculares. Es

todo, no hay más", dijo.

En contraste, el diputado, también morenista, Emmanuel Reyes, insistió en que las acciones tomadas por sus compañeros forman parte de una campaña adelantada que pone en riesgo la elección del candidato de Morena.

Mediante redes sociales, el legislador volvió a cuestionar la cantidad de recursos que sus compañeros habrían destinado a los promocionales espectaculares, pues señaló que los costos para rentar espacios van de 17 mil hasta 140 mil pesos.

## EL DATO

**LOS ESPECTACULARES** que fueron colocados en vialidades del país causaron polémica incluso entre la bancada morenista, al considerarse como un acto anticipado de campaña.



**LES HAGO** una invitación para que se serenen, nos pongamos todos una bolsa de hielo, que pensemos en la unidad de nuestro movimiento, de nuestro partido"

**Ignacio Mier**  
Coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Razón</b>	8	29/12/2022	LEGISLATIVO



EL COORDINADOR de la bancada morenista, durante una conferencia en la Cámara de Diputados, el 21 de diciembre.